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Présentes :   MMES  DEMEULEMESTER M.J. ; DENIS M. (Visio) 
GRUSZCZYNSKI D., LEIGNEL M. ; LEFEBVRE A., RANDOUR S. 
VERVAECK V. 
 

Présents :  MM.   BAYART S. ; CATTELLE A. ; DIAZ J-P. (Visio) ; 
DUTOIT G. ; LEFIEVRE M. ; NYS P. ; RACHEM A (Visio), 
SOETAERT M. ; STAELENS J. ; VANCOILLIE C. (Visio) 
 

 Excusées:   MMES  BILOT D.; COESTIER E.;  
 
 Absente:  MME  DELACOTE M. 
 
 Excusés:  MM.  DESRUMAUX J.L.; HERBAUT S.; LONGELIN C. 
            

Invités :   MM.  RABIAA R(excusé).  LERICHE L. (excusé), VIDAL P (excusé). 
 
    
 
Début de réunion : 9h43 
Secrétaire de séance : Sylvie RANDOUR 

 
1. – PRESIDENCE :     MME Dorienne GRUSZCZYNSKI 

- Félicitations à Daniel VANSTEENE pour sa médaille d’or reçue la semaine dernière à 

COUDEKERQUE en présence de Paul MERLIOT. 

- Le mardi 6 décembre aura lieu le repas des salariés. 

- Le 13 décembre une visio est prévue avec le Conseil Départemental afin de faire le point sur les 

CLSH. 

- Le 18 décembre aura lieu le dernier regroupement au CREPS de Wattignies. En l’absence de 

Dorienne du 16 au 20 décembre, Monique LEIGNEL  s’y rendra. 

- Le mardi 20 décembre une visio est prévue avec la Fédération, Jean Luc DESRUMAUX 

remplacera Dorienne GRUSZCZYNSKI. 

- Le mercredi 21 décembre : réunion des Présidents  des Comités de la Ligue des Hauts-de-France 

à St Quentin. 

- Un rendez-vous a eu lieu avec l’architecte le mardi 29 novembre dernier. Jean-Luc 

DESRUMAUX et Paul MERLIOT étaient présents. Une extension est prévue au niveau du 

garage avec une partie Ligue et une partie Comité.  

- Les 1
ers

 de Cordées : une animation était programmée au 19/12 mais celle-ci a été reportée avec le 

responsable de l’hôpital car la personne référente (Animatrice Basket Santé du club 

d’ANNOEULLIN) n’était pas disponible à cette date.  A voir avec les clubs qui ont obtenu le 

PROCES-VERBAL DU 
BUREAU 1 A PHALEMPIN 

DU SAMEDI 3 DECEMBRE 2022 

Plus Haut, Plus Fort, Plus 

Sport ! 
 

http://www.nordbasket.com/
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Label Basket Santé et ainsi établir une liste d’animateurs qui pourraient intervenir pour cette 

prochaine action. 

-  Mme la Présidente annonce le décès de Jean-Pierre DELOBEL du club de Lille Basket. 

 

2. – SECRETARIAT GENERAL :   MMES Aurore LEFEBVRE et  

      Sylvie RANDOUR 
- Sylvie RANDOUR demande aux membres présents l’adoption du procès-verbal du bureau 1 en date 

du 8 octobre dernier. N’ayant pas de remarques, le procès-verbal est entériné. 

- Aurore LEFEBVRE, présente aux élus la charte du Télétravail qui a été établie avec un groupe de 

travail constitué d’élus. Celle-ci avait été votée lors d’une réunion de Comité Directeur en visio. Une 

réunion est prévue ce vendredi 16 décembre avec les salariés afin de leur présenter cette charte. 

 

3. – TRESORERIE :    MM. Jean-Luc DESRUMAUX (excusé) 

      Pierre NYS 
- En l’absence du trésorier, Pierre NYS présente les comptes à ce jour.  

- Il signale que les engagements seront facturés le 15 12 avec un prélèvement au 15 01 23. 

 

4. - VICE PRESIDENCE :   MME Véronique VERVAECK - Monique LEIGNEL 

       M. Joël STAELENS 

- Véronique VERVAECK : Afin d’aider les clubs pour les U18, voir pour laisser la gestion des 

Cadets/Cadettes au Comité du Nord. Une réflexion s’engage sur cette proposition et il est décidé que 

ce changement de gestion débutera dès la 2
ème

 phase en janvier 2023. 

- Joël STAELENS : Loric a terminé les actions au CDOS. Dans les écoles, c’est un peu plus calme, il a 

d’ailleurs établi des fiches pour les enseignants. 

 

5. -  COMMISSIONS : 

 

– QUALIFICATIONS :   MME Monique DENIS (visio) 

Rachid RABIAA (excusé) 

-  27 753 licenciés à ce jour : 9 370 licences féminines et 18 383 licences masculines. 

- Dorienne félicite Monique DENIS pour la naissance cette semaine de son petit-fils Martin. 

-  Elle remercie Rachid qui a effectué une étude des chiffres d’évolution des licenciés depuis 2014 par 

catégorie et par district sous forme d’un power point. Dorienne commente ce power point : 

 Ce tableau de bord met en lumière les augmentations de licenciés dans certaines catégories : U10,  

     U11, U12, U14, U16. 

 Une stabilité dans les autres catégories Jeunes et en Séniors. 

 Les effectifs des districts Cambrésis et Valenciennois stagnent depuis 2014 alors que ceux du  

     Douaisis (+ 9,25%), Maritime (+ 10,04%), et Terrien ( + 21,39%) progressent fortement. 

 

– CDO (arbitres) :    MM. J-Philippe DIAZ (visio). ;  

Stéphane HERBAUT (excusé). ;  

Aïssa RACHEM (visio) 

MME Marie DELACOTE (Absente) 

- La formation continue et cela se passe bien. A noter de bons candidats dans les différents districts. 

- Au niveau des observations : c’est en cours. Elles devraient être terminées en janvier/février. 

- Le choix du maillot pour les arbitres stagiaires a été fait. Remerciements à Lionel pour le travail 

effectué sur ce maillot. Présentation aux élus du tee-shirt sur lequel on peut voir : « J’apprends » - 

« J’arbitre ». 

- Les livrets d’arbitrage sont arrivés au Comité du Nord. La distribution commencera dans les districts. 

- Sur le Tournoi de St Quentin qui aura lieu du 20 au 22 décembre prochain, il y aura 3CRJ et 1 

candidat en région. 

 

- – CDO (OTM) :    MME Sylvie RANDOUR  

M. Cyril LONGELIN (excusé) 

- Des formations e-marque V2 ont commencé dans quelques clubs du district terrien, d’autres sont 

programmées en décembre. 
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- Le mémento sera envoyé par Cyril aux formateurs arbitres pour vérification et avis avant de 

l’envoyer à tous les arbitres. 

- Dorienne félicite les 4 OTM HN du CD59 qui ont été sélectionnés pour la dernière étape avant les 

Jeux Olympiques de 2024 : Coralie DUBOIS, Audrey ETIENNE, Cédric VANCOILLIE, Laura 

VERKINDT. Le CDNBB leur souhaite bonne chance pour l’ultime étape de sélection. 

 

 – ACTION « ANIME TON CLUB » : M. Cédric VANCOILLIE 

- Remerciement à Lionel pour le travail effectué, puis présentation de la formation « Anime ton 

Club ». 

- Les séances démarreront mi-janvier dans le district Maritime (district pilote). 

- Une demande est faite aux autres districts afin d’envoyer 1 ou 2 personnes pour observer et ensuite 

dupliquer dans leur district. 

-  L’idée est d’être le plus souple possible donc d’avoir une possibilité de s’inscrire aux séances de son 

choix selon les besoins. 

        

– SPORTIVE JEUNES :                         MME Marie-José DEMEULEMESTER 

M. Grégory DUTOIT  

- 2 dossiers sont en cours : 1 qui est traité par la CDO (match à rejouer) et l’autre match à jouer (les 2 

équipes doivent se mettre d’accord pour que celui-ci soit joué avant le 18/12). 

- Retour de Natacha, salariée (à la suite de son congé maternité).  

- Demande des clubs de mettre les Règlements Particuliers sur le site du Comité du Nord. 

- Une réunion a eu lieu avec les sportives des districts Cambrésis, Douaisis et Valenciennois et une 

prochaine est prévue le mercredi décembre en visio : organisation des poules ce sera une catégorie 

par district, point sur les montées, problème des pénalités avec la facturation (les courriers en 

recommandé qui coûtent cher), à voir pour se renseigner auprès de la juridique de la Fédération sur la 

légalité de ces envois.  

- Proposition d’utiliser les résultats du brassage pour équilibrer les poules pour l’année prochaine. Une 

réflexion s’engage sur cette proposition. 

- Demande de la sportive du Maritime de passer d’une poule de 6 (matchs se terminant début avril) à 

une poule de 8 (matchs se terminant mi-mai) si les effectifs le permettent. Demande acceptée. 

 

 –   SPORTIVE SENIORS :  MM. Maxime SOETAERT-  

      Samuel BAYART 

- 2 dossiers sont présentés concernant des demandes de club pour des pénalités. 

- Rappel : la pose d’une réserve : 60€ noté dans les dispositions financières. Cela concerne « une 

réserve posée par une équipe ». 

- 2 autres dossiers pour des matchs reportés pour diverses raisons. 

- 1 suivi de dossier qui passera en commission de discipline le 19 décembre prochain. 

- 1 dossier qui ne peut aller en commission de discipline car pas assez d’éléments, la commission 

sportive va appliquer le règlement. 

 – BASKET FEMININ :   MME Dominique BILOT (excusée) –  

       Elisabeth COESTIER (excusée) –  

       Dorienne GRUSZCZYNSKI – Monique LEIGN 

       M. Joël STAELENS  

- Prochaine réunion prévue en janvier. 

- Dorienne a procédé à l’interview de Nadina DE FREITAS dans le cadre des « FEMMES EN 

NORD ». 

 

 – RECOMPENSES :   M. Stéphane HERBAUT (excusé) 

- Une demande de supplément de récompenses a été faite auprès de la Fédération : 

 14 Lettres de Félicitations et 11 médailles de bronze fédérales ont été accordées au Comité du 

 Nord à la suite de l’augmentation de licenciés. 

 

– JEUNES :     MME Monique LEIGNEL –  
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- Plateaux mini-basket : 63 clubs inscrits. 

- Certificats de qualité : 48 dossiers.  

- Date de la réception pour la remise des Certificats de qualité : le 16 décembre à 19h à Phalempin. 

- Une réunion a eu lieu ce mercredi 30 novembre pour l’organisation du Forum du Mini-Basket qui 

aura lieu le dimanche 8 janvier 2023 à Phalempin. M. COUCHARRIERE, représentant de la 

Fédération sera présent pour présenter les changements du Label Fédéral. 

 

 – TECHNIQUE :    MME Elisabeth COESTIER (excusée) et remplacé  

      Par Marc LEFIEVRE 

- Rappel Pour les filles et les garçons : 

- Le dimanche 18/12 toute la journée (préparation du TIC) au CREPS de Wattignies et le Tournoi Inter 

Comité : du mardi 20 au jeudi 22/12 à St Quentin. Les Chefs de délégation seront Monique 

LEIGNEL et Marc LEFIEVRE. 

RAPPEL :  

- Le TIC aura lieu à St Quentin du 20 au 22 décembre pour les 2 équipes U13F et les 2 équipes U13M 

du CD59. 

 

6 – DISTRICTS :  

- Douaisis : le 18 décembre regroupement des sélections à Dorignies avec le Cambrésis. 

Proposition de faire l’Assemblée Générale du Comité du Nord à Flers En Escrebieux : un état des 

lieux sera fait par la Secrétaire Générale pour vérifier si les infrastructures sont en adéquation avec le 

Cahier des Charges. 

- Maritime : Prochaine réunion le 5/12. 

- Valenciennois : Prochaine réunion le 20 décembre. 

 

 

Fin de séance : 12h50 
 
La Secrétaire Générale Adjointe, La Secrétaire Générale    La Présidente du CDNBB  
Sylvie RANDOUR    Aurore LEFEBVRE   Dorienne GRUSZCYNSKI 


